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一般社団法人山口県医師会令和４年度第１６回理事会 

 

令和４年１１月１０日(木) 午後５時００分～午後６時５０分 

加藤会長、沖中・中村両副会長、伊藤専務理事、前川・河村・上野・茶川・ 

縄田各常任理事、白澤・藤原・竹中・木村・岡・藤井各理事、藤野・宮本・友近各監事 

 

議決事項 

１ 第 192 回臨時代議員会について 

 11 月 4 日に行われた定款等検討委員会（報告 23）の審議による答申を受け、第 192

回臨時代議員会を開催することを決定した。付議事項、開催方法（書面による決議）は、

提案どおり承認された。 

 

協議事項 

１ 来年度の市町の施策・予算措置に対する要望について 

 本年度要望事項（案）の新規分について各担当常任理事より概要が説明され、提案ど

おり 10 項目を市町に要望することを決定した。 

 

２ 広島県医師会との懇談会について 

 標記懇談会に提出する議題について、提案どおり「地域医療情報ネットワークの現状

と今後の取組」等 5 項目とすることを決定した。 

 

３ 新型コロナウイルス感染症対応「休業一時金」の申請について 

 申請 3 件について審査し、給付することを決定した。  

 

人事事項 

１ 優良看護職員の厚生労働大臣表彰受章候補者の推薦について 

 山口県健康福祉部長から標記候補者の推薦依頼があり、1 名を推薦することを決定し

た。 

 

報告事項 

１ 山口県献血推進協議会：表彰式（10 月 20 日） 

 薬事功労者、献血運動推進協力者等の表彰を行った。（加藤） 

 

２ 労災診療費算定実務研修会「Web 研修」（10 月 20 日） 

 「基本診療料（初診料・再診料）及び労災の医学管理料等」「手術料、その他の特例

等」「誤請求防止の留意点等」等の実務研修を行った。（伊藤） 
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３ 山口県小児保健研究会理事会（10 月 22 日） 

 役員及び会員についての報告の後、2021 年度決算報告、2022 年度予算案等について

協議を行った。（河村） 

 

４ 山口大学講義（10 月 24 日） 

 山口大学の医学生に講義を行った。（加藤） 

 

５ 第 2 回県立総合医療センター機能強化基本構想検討委員会（10 月 25 日） 

 県立総合医療センターに求められる具体的な医療機能について意見交換を行った。 

（沖中） 

 

６ 第 1 回山口県医療的ケア児支援地域協議会「Web」（10 月 25 日） 

 医療的ケア児に関する国の動き、県における医療的ケア児支援に係る取組状況、令和

4 年度医療的ケア児実態調査結果等について協議を行った。（前川） 

 

７ 新型コロナウイルス感染症にかかる圏域会議（10 月 26 日、27 日、28 日） 

 新型コロナウイルスとインフルエンザの同時流行を想定した外来医療体制等の整備

について説明、意見交換を行った。（沖中） 

 

８ 中国地方社会保険医療協議会山口部会（10 月 26 日） 

 保険医療機関及び保険薬局の指定について協議を行い、新規、更新 21 件全て承認さ

れた。（加藤） 

 

９ 山口県学校保健連合会表彰審査委員会「書面審査」（10 月 27 日） 

 表彰者の審査・決定を行った。（加藤） 

 

10 新規個別指導・個別指導（10 月 27 日） 

 3 医療機関について実施され、立ち会った。（木村、竹中） 

 

11 広報委員会・歳末放談会（10 月 27 日） 

 会報主要記事掲載予定（12～2 月号）、新コーナー、炉辺談話、県民公開講座等に

ついて協議した後、藤村委員の司会により、「令和 4 年、自粛生活にも飽きた。今、自

分を見つめ直そう！」と題し、①「余暇の過ごし方、趣味、私の健康法」②「最近の

医療に関する話題について」をテーマに放談会を行った。(藤原) 
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12 医事案件調査専門委員会（10 月 27 日） 

 病院 1 件の事案について審議を行った。（縄田） 

 

13 第 2 回山口県糖尿病対策推進委員会（10 月 27 日） 

 令和 4 年度事業の実施状況及び予定、世界糖尿病デー、日糖協のアドボカシーの活動

等について協議を行った。（上野） 

 

14 第 2 回やまぐちリトルベビーハンドブック作成検討委員会（10 月 27 日） 

 ハンドブックの作成状況の報告、素案への意見を踏まえて協議を行った。（河村） 

 

15 認知症サポート医フォローアップ研修会（10 月 29 日） 

 「下関市での多職種連携」「下関市での認知症初期集中支援チームの活動」「若年性認

知症支援相談窓口について」「認知症とともに安心して暮らせるまち萩をめざして」の

4 講演が行われた。受講者 23 名。（伊藤） 

 

16 母体保護法指定医師研修会（10 月 30 日） 

 ｢母体保護法の趣旨と適正な運用｣「医療安全・救急処置」「生命倫理-出生前検査の

現状と今後－」の 3 講演の後、質疑応答を行った。受講者 35 名。（藤野） 

 

17 宇部市医師会との懇談会（10 月 31 日） 

 本会、宇部市医師会それぞれからの提出議題について意見交換を行った。（伊藤） 

 

18 地方独立行政法人山口県立病院機構評価委員会（11 月 1 日） 

 地方独立行政法人山口県立病院機構の第 4 期中期目標（案）等に対する審議を行っ

た。（加藤） 

 

19 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の活用に関する知事要望 

（11 月 1 日） 

 山口県病院協会と連名で、標記交付金に係る要望書を知事に手交した。（加藤） 

 

20 第 70 回山口県養護教諭研究協議会（11 月 2 日） 

 「養護教諭が行う健康相談」をテーマとした実績発表や「養護教諭に求められるトラ

ウマインフォームな視点」と題した講演等が行われた。（加藤） 

 

21 山口県歯科保健医療提供体制検討会第 2 回災害部会「Web」（11 月 2 日） 

 山口県災害時健康管理マニュアルの改訂、検討報告書（案）、災害保健活動における
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アセスメントシート等について検討を行った。（上野） 

 

22 山口県災害リハビリテーション推進協議会設立記念式典（11 月 3 日） 

 災害時のリハビリテーション を行う JRAT の設立を記念した式典が行われた。 

（中村） 

 

23 定款等検討委員会（11 月 4 日） 

 山口県医師会会費賦課徴収規程の一部改正について諮問し、妥当との答申があった。 

（加藤） 

 

24 勤務医部会第 2 回医師事務作業補助者研修会「Web」（11 月 5 日） 

 事例発表や質疑応答の後、「医師事務作業補助者の意識改革～お互いが能力を発揮し

あい医療の質向上に貢献できる環境づくり～」と題した講演が行われた。参加者 74

名。（中村） 

 

25 第 2 回 JMAT やまぐち災害医療研修会（11 月 5 日） 

 「コロナ禍における避難所運営」「避難所混雑状況（VACAN）」「安芸高田市における

避難所運営」「令和 3 年度の大雨における医師会の被害・対応、現在の医師会の備え

等」について講演が行われた。出席者 82 名。（上野） 

 

26 第 35 回全国有床診療所連絡協議会総会「Web」（11 月 5 日～6 日） 

 「冨士の麓で話し合おう！2025 年問題をチャンスに変えるために」をメインテーマ

に 2 日間にわたって開催され、総会、松本日本医師会会長による特別講演ほか 2 講

演、シンポジウムが行われた。（伊藤） 

 

27 児童虐待の発生予防等に関する研修会「Web」（11 月 6 日） 

 （医）社団かねはら小児科院長／山口県医師会母子保健委員会委員長の金原洋治先

生による「児童虐待防止における要対協の役割（小児科医も含む）」と題した基調講

演、綜合病院山口赤十字病院小児科／山口県子ども虐待防止ネットワーク会長の門屋 

亮先生の司会による「児童虐待防止に要対協が効果的な役割を果たすために」と題し

たシンポジウム等を行った。参加者は会場 23 名、Web89 名の合計 112 名。（河村） 

 

28 山口県福祉サービス運営適正化委員会第 135 回苦情解決部会（11 月 8 日） 

 苦情相談の現況についての説明の後、虐待疑い案件、施設内リスクコミュニケーショ

ン等について審議を行った。（前川） 
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29 日医第 1 回医療 IT 委員会（11 月 9 日） 

 委員長及び副委員長の指名、諮問手交等の後、日本医師会からの現状報告、委員会の

審議内容等について協議を行った。（中村） 

 

30 第 1 回山口県医師臨床研修推進センター運営会議（11 月 10 日） 

 令和 4 年度上半期の事業報告、医師臨床研修マッチングの結果、山口県の医師確保対

策等について協議を行った。（中村） 

 

31 会員の入退会異動 

 入会 8 件、退会 3 件、異動 11 件。（11 月 1 日現在会員数：1 号 1,223 名、2 号 858 名、

3 号 442 名、合計 2,523 名） 

 

32 日医第 1 回母子保健検討委員会（11 月 9 日） 

 委員長及び副委員長の指名等の後、令和 4 年度母子保健講習会、会長諮問についての

フリートーキング等が行われた。（河村） 

 

医師国保組合理事会 第 12 回 

 

協議事項 

１ 傷病手当金支給申請（新型コロナウイルス感染症）について 

 2 件について協議、承認。 

 


